



Francis Ngannou a fait une entrée remarquée dans le monde de la boxe professionnelle en affrontant Tyson Fury le 28 octobre dernier.

Sa performance a été exceptionnelle, mettant Fury en difficulté et attirant l'attention des observateurs de ce sport. Certains vont même jusqu'à le considérer comme le vainqueur de cet affrontement.

Cette prestation impressionnante a consolidé la réputation de Ngannou en tant qu'athlète polyvalent de haut niveau.

Les spéculations vont bon train quant à sa future position dans le classement de la WBC, avec des prévisions le situant dans le top 10. Cette incursion réussie dans le monde de la boxe suscite l'enthousiasme des fans de Ngannou, tout en renforçant sa position en tant qu'athlète d'exception aux capacités multiples